

Fiche d'information

Sujet : Les oreilles malodorantes

Que faire si mon chien a les oreilles qui sentent mauvais ?

La mauvaise odeur des oreilles est souvent le signe d'une infection. Les chiens aux oreilles tombantes ont fréquemment des infections de l'oreille externe.

Comment réagir ?

L'entretien régulier avec des produits adaptés suffit généralement. Cependant, dans certains cas des pommades antibiotiques ou antifongiques pourront être nécessaires. Parfois, au cours de la consultation le vétérinaire pourra repérer un corps étranger dans le conduit auditif. Bien entendu, un diagnostic précis et la certitude d'avoir employé les meilleurs produits vétérinaires sont indispensables.

N'hésitez pas à demander conseil à l'accueil, nous saurons vous conseiller la démarche adaptée.